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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

             Réunion statutaire n°2 
        du mardi 17 septembre 2019  
          à la cafétéria du Vignoble 

 
                  

Etaient Présents : 
  

Alex MOUTON  1er Vice President - GLT 
Paul GLORIAN  Past Président - LCIF 
Michel HANNAERT   Secrétaire 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
Erik MOERMANS  Les œuvres - GST 
Stéphane KLEMM  Protocole 
William GUILMOT 
Noël LELOUP 

  
 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Dany CLERENS  Président 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Jean-Yves GEGO 

 
 
En l’absence de notre Président, Alex officiera donc ce soir en tant que 1er Vice-
Président et il ouvre la séance à 19.45’. Nous passons directement aux points de 
l’ordre du jour de la réunion. 
 
 

1. Accueil Bruno Luyckx : 
 

Michel prend la parole pour nous informer de la situation de Bruno, candidat 
membre. En tant que futur parrain, Il déplore que Dany ait invité Bruno à participer à 
toutes nos réunions sans l’avoir informé. De plus, il n’est pas prévu d’accueillir des 
invités aux réunions de travail, qu’ils soient candidats membres ou autres. 
Bruno ayant appelé Michel dans l’après-midi pour l’informer de cette invitation, 
Michel a dû malheureusement lui dire de ne pas participer… Situation gênante, s’il 
en est ! 
Conformément aux statuts et à ce qui a été entériné lors de la RS n°1, Bruno sera 
invité à rencontrer Eric, Erik et Michel dans le courant du 4ème trimestre pour 
concrétiser sa candidature. 
 
 
  



2 

 

2. Approbation PV RS n°1 : 
 
Correction du calendrier pour le mois de février : Nous irons bien à la Maison 
Familiale le mardi 4 février comme annoncé initialement mais nous irons à « l’Artisan 
des Fines Bouches » le mardi 18 février. Michel modifiera le calendrier et Stéphane 
informera Xavier Monfort en conséquence. 
 

3. Vendredi 27 septembre : sortie des enfants : 
 
La sortie au Stardust à Forest est confirmée ; 17 enfants (Maison familiale et 
Salanganes) seront présents avec 5 éducateurs ; les enfants du CPAS ne seront pas 
présents ainsi que Muriel Georges. Les déplacements sont pris en charge par les 
institutions et le rendez-vous est fixé à 13.20’ sur place. L’activité se déroulera de 
13.30’ à 17.30’ et un goûter est prévu dans une salle privative. 
Erik se charge de collecter les informations concernant les coûts exacts et il est 
prévu de payer sur place.  
Paul et Michel (et Lysiane) seront disponibles pour accompagner les enfants et pour 
effectuer le paiement à l’entrée. 
A propos d’une autre sortie éventuelle avec les enfants, Alex se renseignera auprès 
de l’association « 4 pour eux » pour l’organisation d’une sortie cinéma en 
collaboration avec notre club et au profit des enfants de nos institutions. 
 

4. Commission vins : 
 
Alex fait le point sur l’évolution du projet : 
 
- Les vins pour la dégustation ont été rassemblés et envoyés par les bons soins de 

Jean-Luc à Valencienne. Alex et Michel coordonnent avec Jean-Luc l’enlèvement 
sur place, probablement la semaine prochaine. 

- Les tarifs et les bons de commandes 2019 ont été mis à jour (pdf) et envoyés à 
chacun des membres par email cet après-midi. Un exemplaire est proposé aux 
membres pour avis. Remarques :  

o Pourquoi BC « extra » : A la demande des négociants, possibilité pour eux 
de vendre d’autres produits 

o Champagne stock existant (2 x 6) : A mettre à la petite restauration et à 
garder pour nos soirées ladies 

o Champagne rosé stock existant (16 x 6) : 1 carton petite restauration et le 
reste à mettre en fond de cave – Michel corrige la liste de prix et le BC en 
conséquence 

- Alex passera chez Marc Billard pour prélever deux cartons de champagne (1 
blanc + 1 rosé) de cette année pour la dégustation.   

- Le viticulteur de Haut-Grelot ne sera pas présent cette année. Les deux autres 
viticulteurs prévus seront bien présents et s’occupent eux-mêmes de leurs 
logements et de leurs transports. 

- Eric envoie la liste des clients qui a été mise à jour à Erik qui se charge de 
l’impression des étiquettes ; les cartons d’invitation seront disponibles fin de 
semaine et la mise sous enveloppe sera organisée par Alex sans doute ce 
weekend. 

- Michel informera le service presse de la commune et enverra l’affiche à Anne 
Desemberg pour parution dans la presse locale. 

- Eric se charge d’obtenir deux terminaux de paiement et d’acheter une 
imprimante laser pour les copies des BC. 

- Même procédure que l’an dernier concernant les verres dégustation « Lions ». 
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5. Commission petite restauration : 

 
A priori, rien de changé par rapport à l’an passé, même service, même offre et 
mêmes prix. Paul a commandé le foie gras et Eric commande le saumon chez 
Xavier ; Paul et Lysiane (Michel peut-être) feront les courses le vendredi 18 en 
matinée. 
 

6. Cap 48 – Samedi 5 octobre : 
 
Appel d’Elisabeth de l’Amarrage concernant leur participation à l’opération ; elle nous 
demande des candidats pour collaborer à la vente de Post It qu’elle organise avec 
les enfants de l’institution à Genappe (Carrefour Market) et à l’entrée de l’hôpital 
d’Ottignies. Deux heures par personnes… Michel et Stéphane sont candidats pour 
aider.  

 
7. Courrier - divers : 

 
- Message reçu de l’Amarrage pour nous remercier pour les vacances et pour le 

camp pêche – A été envoyé à chacun. 
- Document à remplir pour l’administration communale concernant l’utilisation de la 

« Maison des Institutions » ; Alex nous lit les conditions d’utilisation… A priori 
nous ne sommes pas candidats à l’utilisation de ces nouvelles infrastructures de 
manière récurrente…Pour le document à remplir, voir avec Dany ce qu’il a 
éventuellement déjà fait. 

 
8. Tour de table : 

 
- Paul : RAS - A passé une bonne soirée instructive 
 
- Stéphane : RAS – Remercie Paul pour l’excellente soirée passée ensemble à 

l’occasion de son anniversaire. 
 

- Erik : A également passé une bonne soirée ; nous informe qu’il a trouvé dans le 
folder de la foire aux vins de Carrefour un Granins Poujeaux… Attention à la 
concurrence ! …  

 
- William : A passé une excellente soirée mais s’inquiète du silence radio de Jean-

Yves ; aucune info et donc impossibilité de récupérer l’argent placé (compte 
Nagelmackers…) sans son intervention ! Actions urgentes à prendre.  

 
- Noël : Nous remet une photo prise lors de la soirée d’anniversaire de Paul pour 

signature des membres et remise à l’intéressé. Idem avec une photo de Lysiane 
prise après minuit et dont l’anniversaire était ce dimanche 15. 

 
- Eric : A également passé une bonne soirée et nous informe qu’il va nous 

présenter les comptes lors de la réunion de travail du 15 octobre ; s’en suivra 
l’envoi des décomptes personnels des membres. 

 
- Michel : A passé une très bonne soirée, remercie Paul pour la soirée de samedi. 

 
- Alex : A passé une bonne réunion, n’a plus rien à ajouter et clôture la réunion à 

21.25’. 
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- A la demande de Dany, rappel du sujet de l’intervention de l’orateur lors de la 

Ladies du 29 octobre prochain ; n’hésitez pas à inviter vos amis et 
connaissances : 

 

« La maturité est un long chemin que nous empruntons tous … » 
- Quel est-il ? 
- Comment se produisent nos transformations ? 
- Connaître ce chemin et pouvoir l’accélérer, représentent un atout 

certain dans notre quotidien ! 
 


